



あすなろう

加賀市立東和中学校
校長 亀田 憲一郎
令和3年6月25日

～充実の6月 加賀地区大会 未来への学び～

梅雨空の合間に見せる青空に、本格的な夏がすぐそこまで迫っていることを感じる季節となりました。相変わらずのコロナ禍が続いていますが、学校では、勉強も部活動も活発な活動が続けられています。

加賀地区大会では、笑顔あり涙あり感動ありの充実した戦いが繰り広げられました。勝った時の笑顔も、負けた時の涙も、一つ一つが人生の貴重な経験であり、生徒の心に刻まれたことと思います。応援や観戦に制限があり、保護者の皆様が現地で感激に触れることが十分にできなかったと思います。しかし、生徒たちは大人の手から少しずつ離れ、自立に向けて成長しています。今回の経験が、さらに生徒たちを一回り大きくするに違いありません。我々大人は、そっと見守りながら成長を支えていきたいものです。また、県体に出場するチームや選手の皆さんには、加賀地区の代表として、さらにもう一段の高みを目指して頑張ってもらいたいと思います。

未来プロジェクトが、総合的な学習を利用し着々と進んでいます。3年生では、SDGsを軸に未来の地球を救うための取組が企画されています。2年生では、ゲストティーチャーを招き、魅力的な加賀市をつくるためのアイデアを考えています。いずれも、自分たちの手で未来を変えていく取組です。これから10年後20年後の未来の主役は、今の子どもたちです。「未来は変えられる！ 未来を創るのは私たちだ！」を合言葉に、意欲的に活動していきます。

未来プロジェクト No.1

SDGs から考える地球の未来

SDGsの考え方をもとに、地球の現状と未来を考えます。レポートを作成し、自分たちができることを提案します。その中からいくつかを選び、全校生徒や家庭を巻き込んで実践します。未来のために行動します。



未来プロジェクト No.2

STEAM教育を通して考える、10年後の加賀市

現在の加賀市の課題を整理し、その課題をテクノロジーを使って解決できないかを探ります。ゲストティーチャーとともに、広い視野で解決策を模索します。身近な課題から未来を見つめます。



体育祭に向けて始動！

9月15日（水）に、東和中体育祭が予定されています。6月24日の第2回未来会議において、生徒会から各学年のリーダー会に、体育祭の提案がありました。今後、学年種目を決めたり団を編成したりするなど、体育祭に向けた準備が本格的にスタートします。コロナ禍を乗り越え、生徒たちの手で体育祭を創り上げます！

加賀地区体育大会 主な結果

- バスケットボール部
東和中 37-61 浅野川中
- 男子バレーボール部
東和中 2-0 辰口中
東和中 2-0 根上中
東和中 0-2 国府中（準決勝）

- 女子バレーボール部
東和中 0-2 笠間中

- 野球部
東和中 1-2 美川中
- ソフトボール部
東和中 1-8 辰口中
東和中 0-13 野田中

- ソフトテニス部
団体戦 東和中 2-1 芦城中
東和中 1-2 松陽中
東和中 0-2 寺井中
東和中 2-1 丸内中
個人戦 ベスト8 ベスト13
上記2ペアが**県体出場**
- 卓球部
団体A 東和中 0-3 松任中
東和中 3-1 河北台中
東和中 2-3 錦城中
団体B 東和中 3-1 北星中
東和中 0-3 高松中 ベスト4
個人戦 1名 **県体出場**
- 陸上部
男子200m 3位
男子1.2年100m 2位 **県体出場**
男子1.2年走幅 3位
女子200m 1位 **県体出場**
女子800m 2位 **県体出場**
女子1500m 2位 **県体出場**
女子1.2年100m 2位 **県体出場**
女子走高 2位 **県体出場**
女子学校対抗 3位